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チーム西小(子供・教職員・保護者・地域)

１月下旬から２月にかけて寒波が押し寄せて例年になく雪が降り、インフルエンザも
大流行しました。しかしながら、保護者の皆様と地域の皆様のご理解・ご協力のおかげ
で、子ども達は、大過なく元気に過ごせています。改めて感謝申し上げます。ありがと
うございました。

Ⅰ頑張っている子ども達の様子

○ワクワク！ 楽しい！ Pepperによるプログラミング学習体験！
Pepper によるプログラミング学習体験が始まりました。
写真は、ＰＣでプログラミングして Pepper を動かし
ている様子です。子ども達の感想は、「プログラミングは難しい」
「やり方がわからず大変」等があった一方、「初めてでわから
ないことあったけど、楽しかった」「アプリで Pepper
と関わったとき、ロボットのＡＩ(人工知能)ってすご
いと思った」等が出ました。 (国分寺西小学校は Pepper 社会貢献プログラムに参加しています)

○ 頑張った！2/2 国小との交流活動(キンボール交流)
小・小連携の一環として、５，６年生が国小のキン

ボールクラブ児童と一緒に国分寺夢くらぶの指導員の
方から指導を受けながら、合同練習や練習試合を行い
ました。子ども達の感想を紹介します。「緊張したけど、
楽しかった」「一緒に練習できてよかった」「国小の人
は上手だった」等です。西小の５，６年生の態度はす
ばらしく、合同練習にも意欲的に取り組んできました。

○みんなが一つになって頑張った！ 2/7 長縄記録会
１年生から６年生まで混合の縦割り班で長縄記録会を行いました。
みんなで声を掛け合って、全員が一つになって一生懸
命に跳ぶ子供達の姿に心がジーンとしました。初めて
の長縄記録会だった１年生の感想を紹介します。「上手

に跳べたし、班長さんにほめられた」「みんなと楽しく
できてよかった」「とても楽しかった」「上手にできた」
等です。１年生は最初はなかなか跳べなかったのですが、みるみる上達していきました。

○上手にできた！頑張った！ 2/6，7，8 ４年生みそ造り体験
国分寺農産物加工センターの皆様の協力で、2/6 が米麹づくり、2/7

が切り返し、2/8 が仕込みというように３日間のみそ造り体験を行いました。正に一からみそを造るわけです。
子ども達の印象に残ったことを紹介します。「米麹と米を混ぜ
るのが印象に残った」「豆をミンチ状に細かくする機械
でモンブランのクリームのように上手にできた」「米麹
を混ぜるときにだまができないように混ぜたりもんだ
りしたときにみそ造りを実感した」。(写真は「切り返し」の様子)



○わかった！できた！ 2/5，8 ３年生そろばん教室
珠算ボランティア協会の三村先生に講師としてそろ

ばんの出前授業をしていただきました。教え方がとても
上手な先生なので、そろばんが初めての子ども達でも
よく理解できました。子ども達の感想を紹介します。「よ
くわかった」「簡単だった」「楽勝だった」「玉を指では

じくのが難しかった」等です。楽しそうにそろばんを
はじいている子ども達が印象的でした。

Ⅱ とてもためになった学校保健委員会
1/26(金)、学校内科医の村田先生・学校耳鼻科医の内藤

先生・学校薬剤師の小平先生の３人の先生と国分寺給食

センターの宍戸先生をお迎えし、学年理事の保護者の皆
様にも出席いただいて、学校保健委員会を開きました。
保護者の皆様からの「子どもの睡眠」や「インフルエン
ザ感染予防」等の質問に対して、学校医の先生方が丁寧
に答えてくださいました。私たち職員もそのやりとりを
聞きながら、とてもためになりました。

Ⅲ 一日入学 新入生が入学する４月が楽しみです！
1/31 に平成 30 年 4 月に入学予定の来入児 10 名と保護

者を対象に一日入学を行いました。来入児の子ども達は、
１年生と「交歓会」を行いました。交歓会の内容は、お

絵かき、折り紙、ゲーム、プレゼント等でした。保護者
の皆様には、入学までの準備について説明させていただ
きました。最後は、登校班に入り本校児童とともに集団
下校をしました。10 名の子ども達が入学してくる４月が
楽しみです。(写真は、集団下校の前に来入児の紹介を行っているところです)

Ⅳ 感謝 通学路の雪かき 地域の方に見守られていることを感じます。
２／２(金)の雪の日の朝、子どもを守る家の篠﨑清様と川西自治会長の稲葉光男様の

お二人が通学路の雪かきをしてくださっていました。西小職員も一緒に頑張りました。
改めて、「西小の子ども達は地域の方に見守られている、こんな素晴らしい地域はない
…」と感じた次第です。有り難いことです。

Ⅴ 第2回学校評議員会議 を開きました。
2/5(月)に学校評議員会議を行いました。学校評議員の塩沢壽子様・上野高明様・伊沢

幸子様・狩野章子様より、学校評価結果を踏まえての口頭による評価や意見をいただき
ました。また、授業を参観していただき、子ども達と給食も食べていただきました。

Ⅵ ３／１０(土) ＰＴＡ廃品回収 お世話になります。

第３回ＰＴＡ廃品回収お世話になります。可能な場合は、ご協力の程よろしくお願い
します。益金は、子ども達の教育活動のために使わさせていただきます。また、ＰＴＡ
役員の皆様には、休日のお忙しいところご負担をかけてしまいますが、よろしくお願い
します。
朝８時までにお近くのごみステーションまたは、西小体育館駐車場にお出しください。


